



Madrazo manda mensaje a diputados y senadores porque AMLO "no escucha"

Tras ser señalado por el presidente Andrés Manuel López Obrador durante varios días por haber asistido a la marcha en defensa del INE, el excandidato presidencial, Roberto Madrazo, mandó un mensaje a algunos diputados y senadores porque, dijo, el titular del Ejecutivo "no escucha".

A través de sus redes sociales, el exgobernador priista de Tabasco aseguró que "son muchos los mexicanos" que se oponen a la reforma electoral que plantea López Obrador.

"Pero no podemos seguir hablándole a López Obrador, él no escucha", dijo Roberto Madrazo al mandar un mensaje al senador de Morena, Ricardo Monreal; al senador del Partido Verde, Manuel Velasco, y al diputado y líder del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/madrazo-manda-mensaje-a-diputados-y-senadores-porque-amlo-no-escucha/1574911>